

Fecha: 14-11-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Marco Rubio será secretario de Estado de Donald Trump

Pág.: 35 Cm2: 308,0 VPE: \$ 368.958 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

El mismo que acusó nexos de Hezbolá con Chile

Marco Rubio será secretario de Estado de Donald Trump

• El senador republicano de origen cubano tuvo una importante influencia en la política hacia Latinoamérica durante el primer mandato del ahora electo.

l Presidente electo de Estados Unidos (EE. UU), Donald Trump, confirmó este miércoles la nominación del senador por Florida de origen cubano Marco Rubio como nuevo secretario de Estado para su próximo gobierno, que arrancará en el mes de enero.

A través de un comunicado, el exPresidente republicano ratificó la noticia que llevaba varios días circulando, la elección de Rubio como máximo representante de la diplomacia estadounidense, convirtiéndose en el primer latino en asumir el cargo.

"Marco es un líder muy respetado y una voz muy poderosa en pro de la libertad. Será un firme defensor de nuestra nación, un verdadero amigo de nuestros aliados y un guerrero valiente que nunca se rendirá ante nuestros adversarios", apuntó el presidente electo, quien ganó los comicios el pasado 5 de noviembre.

Asimismo, añadió que Rubio "no se detendrá hasta que la política estadounidense vuelva a centrarse en el sentido común y el bien común".

A través de redes sociales, Rubio afirmó que dirigir el Departamento de Estado de los Estados Unidos "es una enorme responsabilidad" y que se siente "honrado por



El de Rubio es el tercer secretario que anuncia Trump para su gabinete, tras el de Defensa, Pete Hegseth, y la de Seguridad Nacional, Kristi Noem.

la confianza" que Trump ha depositado en él.

"Como secretario de Estado, trabajaré todos los días para llevar adelante su agenda de política exterior. Bajo el liderazgo del presidente Trump lograremos la paz mediante la fuerza y siempre pondremos los intereses de los estadounidenses y de Estados Unidos por encima de todo lo demás", afirmó.

Nacido en Miami en 1971, Marco Rubio es considerado un "halcón" en política exterior, partidario de la mano dura con China e Irán, y de las sanciones sobre Cuba, Venezuela y Nicaragua.

Rubio ganó popularidad a nivel nacional cuando participó en las primarias por la nominación presidencial republicana de 2016, en las que se enfrentó a Trump, entre otros.

Complejo escenario

Tras retirarse de esa contienda, Rubio expresó su lealtad al magnate neoyorquino y, desde el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, tuvo influencia en la política hacia Latinoamérica de la prime-

ra Administración de Trump (2017-2021).

El próximo secretario de Estado de Trump acusó hace unos meses nexos de Hezbolá con Chile

En otros incidentes, el senador cubano-estadounidense también ha generado polémicas hace algunos meses tras acusar que Hezbolá tendría vínculos con Chile. Específicamente, fue en abril cuando emitió dichas declaraciones, haciendo hincapié además en la compleja relación que el presidente Gabriel Boric ha tenido con Israel.